

DANKSAGUNG



Tief berührt von der überwältigenden Anteilnahme und großen Wertschätzung, die meinem lieben Mann, unserem Papa und Opa,

Andreas Juen

ÖBB-Beamter i. R.

auf seinem letzten Weg zuteil wurde, möchten wir uns bedanken.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Herbert Traxl, Herrn Pfarrer Ferdinand Pittl und dem Diakon Herrn Gerhard Wittenbauer für die würdige und persönliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Mesner und Vorbeter Albert Würtenberger für den liebevoll gestalteten Rosenkranz
- dem Kirchenchor Zams unter der Leitung von Herrn Peter Trojer für die musikalische Umrahmung
- der Musikkapelle Zams unter der Leitung von Herrn Stephan Wohlfarter für ihr Geleit und den musikalischen Abschiedsgruß
- der Abordnung der Schützenkompanie Zams für ihr ehrendes Geleit
- seinem Hausarzt Herrn Dr. Hubert Eigl und ganz besonders während seiner schweren Krankheit Herrn Dr. Richard Schönherr und Herrn Prim. Dr. Ewald Wöll mit ihrem Pflegepersonal für die einfühlsame Betreuung
- für die großzügigen Spenden an die Tumorforschung, Herrn Prim. Ewald Wöll
- für die vielen Kranz-, Kerzen-, Blumen und Messespenden, sowie für die zahlreichen Einträge im Internet
- der Bestattung Dellemann für die hilfreiche Organisation
- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit

Zams, im November 2013

Ria
mit Kindern und Enkelkindern